

Jorge Pretelt es el autor de una ponencia que acaba pensiones millonarias.

En medio del debate por el futuro de las pensiones millonarias, se agudizó el choque entre el magistrado de la Corte Constitucional Jorge Pretelt **con dos de sus colegas por diferencias frente a decisiones de tutela.**

Pretelt respondió a señalamientos hechos por Nilson Pinilla y Jorge Palacio de dilatar el trámite de decisiones en las que ha sido derrotado. “Seguiré, en estos momentos, concentrado en lo fundamental”, dijo Pretelt quien es el ponente de la esperada decisión sobre las pensiones millonarias.

El caso que los enfrenta **se refiere a una tutela contra los constructores de la urbanización Altos del Campo, en el barrio de Campoalegre, en Barranquilla.** La inmobiliaria es del exalcalde de Barranquilla, Alex Char, quien se niega a reconstruir 2.000 viviendas.

Pinilla y Palacio dicen que llevan seis meses esperando una firma de su colega, y que “a pesar de las reiteradas solicitudes, tanto verbales como escritas (...) a la fecha no ha sido devuelta para continuar con el trámite”.

Este **pronunciamiento se da dos semanas después de que Pretelt dijo que ellos resolvieron sin discusión en sala una tutela del consejero de Estado William Giraldo, que le permitía seguir en el cargo a pesar de tener la edad de retiro.** Pretelt pedía que sus colegas se declararan impedidos por estar también próximos a la edad de retiro y que el tema se llevará a Sala Plena, pero ellos se opusieron y anularon la tutela.

REDACCIÓN JUSTICIA

http://www.eltiempo.com/justicia/sigue-choque-entre-magistrados_12588511-4